
1　定員管理の適正化について

⑴　2,500人体制の算出根拠に

ついて市長の考えを問う

⑵　定員管理検討の必要は

2　津市の生活排水処理施設整

備計画について

⑴　生活排水処理という観点か

ら下水道部、環境部の連携部

門の検討について

⑵　計画の見直しによる生活排

水処理施設整備計画事業費の

縮減、及び整備期間の短縮に

ついて

3　津市地域防災計画の見直し

について

⑴　平成22年度修正版の見直し

大野　寛議員

の必要があると思うが地域自

主防災会等を交えての今後の

見直し計画について

⑵　災害対策本部及び本庁舎代

替機能設置の必要性について

⑶　災害により派生した救援活

動について（節電対策により

生じた休日変更がもたらす保

育所入所児童への対応）

4　津市農業振興について

⑴　山間部農業の今後の対策に

ついて
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⑵　職員の意識改革について

⑶　シティーセールスについて

2　地域支援員について

⑴　地域支援員の検証について

⑵　今後の地域支援員任用につ

いて、再任用がいいのか外部

登用がいいのか

3　川喜田半泥子について

⑴　津市として今後宣伝はして

いくのか

⑵　岩田池公園ならびに千歳山

の整備について

4　中小零細企業の支援につい

て

⑴　利子補給など

⑵　東日本からの労働者につい

て

5　自然災害における危機管理

について

⑴　古文書はあるのか

　

　問　東日本大震災の支援につい

て、ボランティアバスに対する

支援は無いのか

　答　現在、被災地のボランティ

ア活動に対する金銭的な支援制

度はなく、後方的な支援を行っ

ているが、ボランティア団体か

ら意見を聞き、一番求められる

支援について検討していく。

　　　　●議案質疑●

議案第60号　津市運動施設の設

置及び管理に関する条例の一

部の改正について

議案第65号　平成23年度津市一

般会計補正予算（第1号）

1　歳出　商工費　観光費　伊

　勢本街道整備事業について

　

　　　　　 ●一般質問●

1　所信表明から

⑴　｢対話と連携｣による「風格

のある県都津市」の創造につ

いて

⑵　小中学校内の危険箇所につ

いて

⑶　防災無線について

⑷　津波タワーについて

6　東日本大震災の支援につい

て

⑴　ＮＰＯやボランティア団体

が団体で東日本の被災地にボ

ランティアに行く時の支援は

ないのか

7　津市内で行われるイベント

について

⑴　公開買い付け番組の出演に

ついて

8　子ども子育て新システムに

ついて

⑴　子ども子育て新システムの

目的は

⑵　新システムはどのような方

針なのか
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